

JEUDI 1 AVRIL 2010 - N°1453

### POLITIQUE

#### Le préfet Bernard Fragneau jette l'éponge!

**POLEMIQUE** Désavoué par le président de la République dans l'affaire Najat Lhimer, le préfet de la région Centre a demandé à être relevé de ses fonctions. Un départ annoncé qui suscite de nombreuses réactions.

Le préfet de la région Centre, Bernard Fragneau, a fort sa démission de la présidence de la République pour dimanche 28 mars dans le PDS, en attendant qu'il ne soit élu au second tour de la présidentielle.

Depuis dimanche 28 mars, les services de la préfecture de la région Centre ont été dirigés par son adjoint, Charles Cimetochi, préfet de la région Centre. Bernard Fragneau, préfet de la région Centre, a été relevé de ses fonctions le 28 mars, pour permettre à son adjoint de prendre la tête de la région Centre.

Alors qu'il se voit remettre sa lettre de démission, Bernard Fragneau a été désavoué par le président de la République, Nicolas Sarkozy, qui a déclaré qu'il n'était pas le meilleur candidat pour diriger la région Centre.

Alors qu'il se voit remettre sa lettre de démission, Bernard Fragneau a été désavoué par le président de la République, Nicolas Sarkozy, qui a déclaré qu'il n'était pas le meilleur candidat pour diriger la région Centre.



Bernard Fragneau, préfet de la région Centre, n'a pas dignité d'être désavoué.

#### FRAGNEAU

Francis Dornieu installé à la présidence de la région

La Préfecture de la région Centre a été dirigée par son adjoint, Charles Cimetochi, préfet de la région Centre. Bernard Fragneau, préfet de la région Centre, a été relevé de ses fonctions le 28 mars, pour permettre à son adjoint de prendre la tête de la région Centre.